

**Mon séjour en ESAT (Établissement
et Service d'Aide par le Travail)
même si ce n'était que 2 semaines,
J'ai un handicap et les collègues
étaient sympas, ainsi que les
encadrants. Il y avait une bonne
ambiance. Côté collègues, surtout
Abdel, Mélanie, Chloé, Jérôme,
Mamoudou , Benoit, Jérôme, Max
avec qui je me suis bien entendu.
Côté encadrants, l'autre Benoit,
Anne-Caroline, Nadège, mais
spécialement Céline, l'éducatrice
spécialisée et Lorraine, la comptable
(qui a remplacé l'autre Benoit en
conditionnement un jour, et qui est
super gentille).**